

**RU** КФ «AlexSweets» – одна из крупнейших кондитерских фабрик Юга России. Мы предлагаем на рынки России и зарубежья оригинальные высококачественные кондитерские изделия, произведенные на современном новом оборудовании в соответствии с актуальными трендами в отрасли.

Сегодня мы работаем с торговыми партнерами из многих регионов нашей страны и активно осваиваем новые зарубежные рынки. Ассортимент компании постоянно улучшается и растет в соответствии с современными рыночными тенденциями и пополняется новыми торговыми марками и вкусами.

Мы создаем большое и сильное производство на кондитерском рынке и ищем новых торговых партнеров в России и за рубежом.

Мы предлагаем надежное и долгосрочное партнерство и следующие условия сотрудничества:

- Работа с производителем напрямую;
- Оригинальный ассортимент высококачественной продукции;
- Развивающиеся бренды, регулярный запуск новых вкусов и форматов;
- Выгодные цены от производителя;
- Быстрые и бесперебойные поставки по территории России и международная логистика;
- Индивидуальный подход к каждому партнеру;
- Персональный менеджер и предоставление необходимой информации о состоянии заказа и продукции;
- Постоянное наличие товара на складе;
- Всегда свежие сроки изготовления;
- Участие в маркетинговых промо акциях.



## КАТАЛОГ ПРОДУКЦИИ 2023



**EN** «AlexSweets» one of the largest confectionery factories in the South of Russia. We offer to the markets of Russia and the foreign countries original high-quality confectionery made on the modern new equipment according to actual trends in branch.

Today we work with trade partners from many regions of our country and actively develop new markets. The company's product range is constantly improving and growing in accordance with the current market trends and updated with new brands and tastes.

We create big and strong production in the confectionery market and we look for trade partners in Russia and abroad.

We offer good long-term co-operation with the following terms:

- Working directly with the manufacturer;
- Original range of high quality products;
- Developing brands, regular launch of new flavors and formats;
- Favorable prices from the manufacturer;
- Fast and uninterrupted deliveries across Russia and international logistics;
- Individual approach to each partner;
- Personal Manager and provision of necessary information about the status of the order and products;
- Constant availability of goods in stock;
- Always fresh production time;
- Participation in marketing promotions.



ООО «АЛЕКС ГРУПП» / ALEX GROUP LTD

**RU** 357361, Россия, Ставропольский край  
Предгорный район, с. Винсады  
Черкесское шоссе, 18 В, офис 1

**EN** 18V Cherkesskoye Highway, office 1  
Vinsady Settlement, Predgorny District  
Stavropol Territory, 357361, Russian Federation

+7-968-279-64-54

+7-499-677-48-48

info@alexsweets.ru

export@alexsweets.ru

www.alexsweets.ru



## PRODUCT CATALOGUE 2023



**Rendi Blond с белой глазурью**  
Rendi Blond with white icing



150 г  
20 шт  
400 г  
8 шт  
900 г  
1 кг  
4 шт  
2 кг  
5 кг  
12 месяцев

**ХИТ ПРОДАЖ**

**Rendi**  
мультизлаковые конфеты  
multigrain candies



мультизлаковые конфеты  
с ГОРЯЧИМ  
ОТ  
МУЛЬТИЗЛАКОВЫЕ КОНФЕТЫ  
с БЕЛОЙ И ТЁМНОЙ ГЛАЗУРЬЮ

**Rendi Dark с тёмной глазурью**  
Rendi Dark with dark icing



150 г  
10 шт  
900 г  
2 кг  
5 кг  
9 месяцев

**ХИТ ПРОДАЖ**

NATURAL FIBER  
B2 B3  
HALAL FOOD  
GMO FREE

Изысканное сочетание мультизлаковых хлопьев (овес, пшеница, кукуруза) и нежнейшей кондитерской глазури.

An exquisite combination of multigrain flakes (oats, wheat, corn) and delicate of confectionery icing.

**ALEX MIKA**  
глазированный арахис  
glazed peanut



500 г  
10 шт  
900 г  
2 кг  
5 кг  
9 месяцев

**ХИТ ПРОДАЖ**

VEGAN  
POSTNY PRODUKT  
FREE GLUTEN  
GMO FREE  
100% NATURAL

Невероятное лакомство AlexMika – это высококачественный хрустящий арахис в нежнейшей кондитерской глазури в ярких цветных пирамидках.

Fabulous delicacy AlexMika is a high – quality crispy peanut in the most delicate confectionery glaze in bright colored pyramids.

**Rendi Collection**



с семенами кунжута с тёмной глазурью with sesame seeds and dark icing  
с семенами кунжута with sesame seeds  
с кокосом with coconut  
с кешью with cashew nut  
с грецким орехом with walnut  
с миндалем with almond

400 г  
8 шт  
1 кг  
4 шт  
2 кг  
12 месяцев

**ХИТ ПРОДАЖ**

B2 B3  
Ca Zn Mg Fe  
VEGAN  
POSTNY PRODUKT  
FREE GLUTEN  
GMO FREE  
100% NATURAL

Коллекция эксклюзивных премиальных вкусов мультизлаковых конфет в новой круглой форме. Злаковые хлопья в сочетании с первосортными орехами и семенами создают оригинальный и неповторимый вкус.

The collection of exclusive premium tastes of multigrain candies in the new round shape. Cereal flakes combined with first-class nuts and seeds create unique and individual taste.

**NATUR PASTIL**  
фруктовая пастила  
fruit bar



700 г  
500 г  
8 шт  
4 кг  
12 месяцев

**ХИТ ПРОДАЖ**

яблоко, финик, персик, абрикос  
apple, date, peach, apricot  
яблоко  
apple

VEGAN  
POSTNY PRODUKT  
FREE GLUTEN  
GMO FREE  
100% NATURAL

Премиальная линейка натуральной фруктовой пастилы от AlexSweets в уникальном двойном этикете для сохранения первозданного вкуса от самой природы.

Premium natural fruit bar line by AlexSweets in unique double wrappage for keeping primal taste from the nature itself.

**ALEX SWEETS**  
глазированный арахис  
glazed peanut



150 г  
20 шт  
9 месяцев

**ХИТ ПРОДАЖ**

VEGAN  
POSTNY PRODUKT  
FREE GLUTEN  
GMO FREE  
100% NATURAL

Полубившееся многим драже арахис в хрустящей глазури по фирменной рецептуре «AlexSweets» теперь в новом удобном формате. Приятный перекус, который всегда у вас под рукой!

The peanut dragee, loved by many, in a crispy glaze made by unique recipe from «AlexSweets» is now in a new convenient package. A pleasant snack that is always at your hand!

**Rendi Joy**



1 кг  
4 шт  
2 кг  
12 месяцев

малина с белой глазурью  
raspberry with white icing  
банан с темной глазурью  
banana with dark icing

**Ассорти «Сила Кавказа»**  
Mix of sweets «Power of Caucasus»



300 г  
16 шт  
400 г  
8 шт  
1 кг  
4 шт  
2 кг  
12 месяцев

**ХИТ ПРОДАЖ**

**Rendi Fruit Mix**



150 г  
16 шт  
400 г  
8 шт  
1 кг  
4 шт  
2 кг  
12 месяцев

**ХИТ ПРОДАЖ**

Специальная серия мультизлаковых конфет Rendi Joy в тематическом ярком этикете, ориентированная на подрастающее поколение. Необычные вкусы, которые запомнятся надолго!

Ассорти из 6 вкусов сочных фруктов и ягод (лимон, клубника, дыня, яблоко, банан, вишня) в одной упаковке

Mix of 6 flavours of fruits and berries (lemon, strawberry, melon, apple, banana, cherry) in one pack

**ТастуLove ТастуLife**  
фруктовая пастила  
fruit bar



500 г  
8 шт  
4 кг  
12 месяцев

**ХИТ ПРОДАЖ**

VEGAN  
BIO  
FREE GLUTEN  
POSTNY PRODUKT  
NATURAL FRUITS  
GMO FREE

Фруктовая пастила без добавления сахара, на основе яблочного, абрикосового и сливового пюре из самых сочных и свежих плодов. Любимый и детьми, и взрослыми перекус изготовлен по уникальной технологии, которая помогает сберечь самые ценные питательные свойства зрелых фруктов.

Natural fruit bar no sugar added, made from apple, apricot and plum puree from the juicy and fresh fruits. The snack, loved by both children and adults, is produced of using a unique technology that preserves the most valuable nutrient properties.

**ПАСТИ-СЛАСТИ**  
фруктовая пастила  
fruit bar



500 г  
8 шт  
4 кг  
12 месяцев

**ХИТ ПРОДАЖ**

VEGAN  
BIO  
FREE GLUTEN  
POSTNY PRODUKT  
NATURAL FRUITS  
GMO FREE

яблоко  
apple  
яблоко, персик, слива, абрикос  
apple, peach, plum, apricot

Эксклюзивный авторский бренд пастилы с сочным фруктовым вкусом в классическом этикете с твист-эффектом

Exclusive pastille brand with a juicy fruit flavor in a classic twist etiquette